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  Saint Cyr le 06/05/2020 

 

 

 
 

Compte-rendu 
Réunion du comité directeur du 06/05/2020 

 

 

 
 

 

 

 

Présents :  
ATKINSON Karen 

DEFRANCE Barbara 
MILIN Emilie 

GOBERT Stéphanie  

FOURMY Sébastien 

BERNARD-BRULS Marie-Hélène  
BINET Sylvain  

BRIZARD Lise 

MORIVAL Martine 
GEOFFROY Eric 

NAPOLEON Loïc  

LEBON Florence 
VIE Catherine 

Absents :  

HERAULT Damien 

HOUDBINE Alain  
 

 

 

Invités :  
MORIVAL Thomas 

WOLF Christophe  

LEFEBVRE Xavier 
CONCALVES David 

 

 

 
 

 
MESURES PREALABLES A LA REPRISE D’ACTIVITE 
 

 Lecture partagée par le Comité Directeur des consignes données par la FFT.   

 

 
ORGANISATION DE L’ACCES AUX COURTS EXTERIEURS 
 

 Possibilité de suspendre tous les comptes Balles Jaunes.  

 Activation d’un nouvel abonnement « Spécial Covid » après réception du formulaire signé par les 

adhérents pour la reprise.  

 Info à faire aux adhérents via Balles Jaunes avec envoi du formulaire.  
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 Mettre l’info sur la différenciation des balles 

 Affichage obligatoire sur chaque court : gestes barrières et hygiène des mains + bonnes pratiques dans 

le club 

 Limiter la réservation des courts extérieurs à 1heure maximum pour éviter l’engorgement lors de la 

reprise.  

 Droit à 2 réservations simultanées sur une même semaine.   

 Chaque moniteur aura une dotation de 4 tubes de balles attitrées. (S’équiper d’une bombe de Sanitol 

pour désinfecter les balles) 

 
 
RETOUR SUR ENTRETIEN AVEC LA MAIRIE 
 

 Le stade Maurice Leluc ne sera pas rouvert tant que le département sera en zone rouge sur la carte du 

dé-confinement.  

 OK de la mairie pour demander au gardien de rentrer les bancs.  

 OK de la mairie sur accès à la boite aux lettres et si besoin, accès ponctuel au bureau pour les 

documents comptables.  

 OK de la mairie (Mr Gest) pour le plan de circulation sur les courts couverts (ouvrir la deuxième porte 

si possible ou la baie vitrée) pour les inscriptions. Certains du Comité s’interrogent sur l’idée de faire 

cela sur la moquette – possibilité d’abimer nos terrains couverts avec autant de trafic ? Réflexion à 

faire sur les inscriptions -- pourquoi pas installer 3 tables dans le hall d’entrée, avec la queue d’attente 

dehors. 

 

ACTIONS A AMENER POUR RESTER EN CONTACT AVEC ADHERENTS 
 

 Messages envoyés (ainsi que mis sur le site internet) pour informer les adhérents sur le protocole FFT, 

changements au système de réservations et le fait que Le stade Maurice Leluc reste fermé par la 

municipalité.  

 Vidéos évoqué par les profs, à faire entre eux pour diffuser sur le site avec les bonnes pratiques et les 

barrières de distance à mettre en place sur un terrain de tennis. Cela servira maintenant, ainsi que 

toute l’année prochaine, quand les cours vont démarrer pour la prochaine saison.  

 Toujours dans l’optique d’aller vers nos adhérents en cours collectifs, les profs pourraient organiser les 

rassemblements de 10 personnes, à envisager sur le parking, pour remise en forme, avant d’aller sur 

les terrains de tennis.  

 


